

# Cuvée de Mongravey 2012

## Margaux

### GUIDE GILBERT & GAILLARD DES VINS

90 / 100  
CLUB 90+

«Robe rouge vif soutenu. Nez plaisant, profond, s'ouvrant à l'aération sur des tonalités florales, fruitées et grillées. En bouche une attaque très fondue, un vin mûr, expressif, aux arômes de fruits à noyau et d'épices. Belle fraîcheur finale. A décanter»

"Deep bright red. Pleasant, profound nose opening up after swirling to floral, fruit and toast tones. Very soft attack on the palate. A ripe, expressive wine with aromas of stone fruits and spices. Beautiful freshness on the finish. Decant."

### GUIDE HACHETTE DES VINS - EDITION 2016

1 ETOILE - STAR

"Cette cuvée spéciale est issue d'une sélection des meilleures parcelles du domaine et n'est produite que les années jugées idoines. Après vingt-quatre mois de fût, la version 2012 dévoile un bouquet complexe et harmonieux mariant le poivron doux, le cuir de Russie, le chocolat et la vanille. Une attaque fraîche introduit un palais de belle composition, bien équilibré entre le bois et le fruit, soutenu par des tanins ronds et soyeux qui donnent à ce vin un caractère fort courtois. 2018-2022 - carré d'agneau."

"This special cuvée comes from a selection of the best plots of the estate and is only produced when the vintage is considered worthy. After twenty four months in barrels, this 2012 reveals a complex and harmonious bouquet binding sweet pepper, Russian leather, chocolate and vanilla. A fresh attack presents a beautifully composed mouth, well balanced between wood and fruit, carried by round and silky tannins that give to this wine a very courteous character. 2018-2022 - rack of lamb"

### GUIDE HACHETTE DES VINS - EDITION 2019

1 ETOILE - STAR

"issue d'une sélection parcellaire minutieuse, ce 2015 se montre pour l'heure fermé à l'olfaction, mais dévoile un palais riche et tannique, aux saveurs de fruits noirs et d'épices et à la longue finale vanillée. Patience."

"From a careful selection of plots of vines, this 2015 is for now closed to the nose, but it reveals a mouth rich and tannic, with aromas of black berries and spices and a long vanilla finish. Patience."

